



# 東校だより 東の風

令和元年度 第10号 12月6日発行  
発行責任者 丸山 周二

東小の  
スローガン

「笑顔が輝き 笑顔がつながる 東小」

東小の合言葉

- なかよく……豊かな心を持ち 思いやりのある子
- かしく……自ら考え 進んで学ぶ子
- たくましく…素直で明るく 健康な子
- がんばる……気力をひめ 精いっぱいがんばる子

<http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>

## 宇小教研 学級経営部会 研修会 11月12日(火)

11月12日(火)に本校を会場に、宇都宮市内の各小学校から150名を超える先生方が集まり、学級経営部会授業研究会が盛大に行われました。

国語と算数の授業を通して「主体的・協働的に学ぶ授業実践」から学級経営の在り方について、参会された先生方と研修を深めました。とても実りの多い授業研究会となりました。

3年1組・4年1組の児童の皆さん、お疲れ様でした。ともよく頑張っていました。素晴らしいかったです!!



3年1組、算数「分数」の授業。紙テープで1/4mを作る活動を通して、分数の意味と表し方について考えました。



4年1組、国語「言葉をつなげて」の授業。作った連詩を読み合い、題材や言葉のつながりについて気付いたことを話し合いました。

## お弁当の日 11月26日(火)

11月26日(火)は、陽北地域学校園の「お弁当の日」でした。10/29のおにぎりの日に続いて、今回は、手作りのお弁当を持参しての給食です。地域学校園での共通食材は「豆製品を使ったもの」でした。学年に応じてお家の人と一緒に作ったり、メニューを考えたり、買い物に行ったり自分で作ったりと、とても頑張ってくれたようです。どの子どもたちも、満面の笑顔でおいしそうにお弁当を食べていました。

家庭におけるお弁当作りを通して、食

に対する関心や家族への感謝の気持ちを高めることができました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



1年1組(左写真)・3年1組(中写真)・職員室の先生方も手作り弁当でした(右写真)



## 陽北地区PTA親善球技大会

陽北地区恒例の「PTA 親善球技大会」が行われました。あいにくの雨でソフトボールは残念ながら中止となりましたが、体育館でソフトバレーボールを行いました。東小からは2チームが出場し、チームワーク良く、熱戦を繰り広げました。チームはもちろん、4校の親睦が深まった球技大会となりました。体育部を含め関係の皆様、大変お疲れ様でした。



## 雑巾・タオルをいただきました！ 11月14日(木)・東老連 様より

東地区の7つの老人会で組織している東老連（北村 正会長）から、学校にたくさんの雑巾・タオルをいただきました。これらは、掃除や理科、図工などで有効活用させていただきます。本当にありがとうございました。



児童会担当の廣瀬先生には目録が、児童会代表には、たくさんの雑巾・タオルが東老連副会長様より手渡されました。

心のこもったたくさんの雑巾とタオル。大切に使用させていただきます。

## 第12回 地域・親子ふれあいクリーン作戦

11月30日(土)

今年で12回目となる「地域・親子ふれあいクリーン作戦」が行われました。学区内4か所の集合場所から清掃活動を行いながら学校を目指します。集められたごみはリヤカー一杯分にもなりました。地域協議会特製の豚汁も振る舞われました。クリーン作戦に参加していただいた地域や保護者そして子どもたち、本当にありがとうございました。



ごみを拾いながら学校を目指します

ごみはしっかり分別します

地域協議会特製のおいしい豚汁。心も体も癒されました！

## 校庭整地作業が終わりました (台風19号被害からの復興)

台風19号の被害以降、校庭が思うように使えず、子どもたちには不自由な思いをさせてきましたが、校庭の整地作業が予定より1週間も早く11月21日(木)をもって終了し、翌日から使えるようになりました。久しぶりの校庭遊びに、どの学年も夢中で取り組んでいました。当たり前前のもので当たり前前に使える幸せを改めて感じました。

長い間ご不便をおかけいたしました。工事期間中、地域・保護者の皆様にはご理解、ご協力をいただき改めて感謝申し上げます。



重機が入っている中、安全に配慮しながら遊ぶ期間もありました。

【11月6日(月)撮影】



残土が運び出され、機械によって表面の砂をかきとる作業。この頃は校庭が全く使えませんでした。

【11月18日(月)撮影】



新しい砂を入れ表面を固める作業。この翌日に整地作業は完了しました。

【11月20日(水)撮影】